

Prakata

Rasa syukur kami panjatkan ke khadirat Allah swt Tuhan Yang Maha Esa, atas segala Rachmat dan KaruniaNya serta petunjuk yang diberikanNya, sehingga penulisan Tesis dapat diselesaikan. Tesis ini merupakan sebagian persyaratan dalam mencapai derajat Sarjana S-2, program studi Magister Manajemen di Universitas Indonusa Esa Unggul. Penulisan tesis ini mengambil kasus di PT.Krakatau Steel yang merupakan satu perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang bergerak dalam bidang industri baja terpadu, tentang sistem perencanaan dan pengendalian persediaan bahan baku.

Pengamatan penulis terhadap sistem perencanaan dan pengendalian persediaan bahan baku masih perlu penyempurnaan, mengingat pola pengadaan dan kebijakan persediaan selama ini hanya mengacu pada aspek keamanan semata, sedangkan aspek keuangan dan efisiensi kurang diperhatikan. Masalah tersebut merupakan hal yang sangat menarik untuk diteliti, oleh karena itu dengan tesis ini, penulis bermaksud menyumbangkan pemikiran yang dapat membantu penyempurnaan terhadap sistem dimaksud.

Banyak hambatan yang dihadapi penulis dalam menyelesaikan tesis ini, namun dengan bantuan yang diberikan berbagai pihak, maka penulisan ini dapat diselesaikan. Untuk itu penulis dengan rasa tulus menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr.Erman Munzir sebagai pembimbing, atas bantuan serta bimbingan yang telah diberikan mulai dari pengembangan minat, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Demikian pula, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr.Ir.Alirachman.MSc. selaku Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Indonusa Esa Unggul yang telah banyak memberikan pembekalan selama program pendidikan berlangsung.
2. Rekan-rekan mahasiswa Program Pasca Sarjana Universitas Indonusa Esa Unggul dari PT.Krakatau Steel.

3. Untuk istri tercinta Yulianti, serta anak - anak Luqmansyah, Fauziah dan Zakiah yang terus memberikan dorongan dan semangat , sehingga tesis ini dan perkuliahan dapat selesai dengan lancar.
4. Keluarga terutama orang tua serta kakak dan adik - adik tersayang yang telah memberikan dorongan serta doa, sehingga kami selalu dalam lindungan Nya.
5. Rekan-rekan karyawan Grup Biaya Divisi Akuntansi Pabrik PT.Krakatau Stell, terutama Bapak Adjat Sudrajat dan Bapak Dodi Drajat yang telah banyak memberikan bantuan dalam mengedit tesis ini.

Harapan penulis, semoga Tesis ini dapat berguna bagi khasanah pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya bagi PT.Krakatau Steel.

Cilegon Mei 2002.